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Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball 
Maison du Basket - 36 avenue de l’Hers – 31500 TOULOUSE 
Association régie par la loi du 1er juillet 1901  
Déclarée auprès de la préfecture de la Haute-Garonne le 14 août 1933 sous le numéro W313006778 

PROCES VERBAL 
BUREAU REGIONAL  

Samedi 17 mai 2025 à 09h30 

Maison du Basket – 36 Avenue de l’Hers, 31500 Toulouse 
 

Les membres du Bureau de la Ligue Régionale d’Occitanie de Basketball se sont réunis en présentiel et en 
visioconférence, sur convocation du Président. 
 
Il a été établi une feuille de présence. Elle permet de constater que 10 membres sont présents sur 12. 
 

 
 
 
 

Présent(e)s : CHAPPAT Huguette (visioconférence), FILIPPINI Marlène, COMBES Jean-Luc, DESSAINT Jean-
Jacques, DUPREY David (visioconférence), MARITON Bruno (visioconférence), PUEL Alain, PY Patrice, 
RODRIGUEZ Christophe (visioconférence) et SANTOS David.  
 
Assistent : COMBES Christine (Elue au Comité Directeur Régional), FILLIATRE Aurore (Directrice-Adjointe), 
MANZANO PEREZ Justine (Assistante de Direction), CHICANNE Patrick (Directeur Technique Régional), MOULIN 
Jacob (Directeur-Adjoint / visioconférence) PENAVAYRE Bernard (Elu au Comité Directeur Régional) et 
RODRIGUEZ Éric (Directeur Territorial). 
 
Excusé(e)s : FERRIER Magali et ROLAND Céline 
 
 

 
 

Le Bureau Régional, réunissant le quorum requis à l’article 13.2 des Statuts, peut valablement délibérer. 
 

 
 

Numéro 
d’annexe 

Titre 

1 Budget Prévisionnel 2025-2026 

2 Dispositions Financières 2025-2026 

 
Le Président ouvre la séance à 09h35 en indiquant que le Bureau est appelé à délibérer sur l’ordre du jour 
suivant : 
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Ordre du jour : 
 
1. Instances : 

1.1. Ouverture par le Président 

1.1.1. Etat des Licences 

1.2. Assemblée Générale 2025 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

1.5. Projet de Territoire 

1.6. Modification des Structures 

1.7. Service Civique 

 

2. Tour des Pôles par les VP : 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

2.1.1.1. Retour divers échanges Groupe RH 

2.1.1.2. Groupe Immobilier 

2.1.2. Point Financier 

2.1.2.1. Clôture et Présentation des Comptes Annuels 
2.1.2.2. Budget Prévisionnel et Dispositions Financières 
2.1.2.3. PSF 
2.1.2.4. Dettes des clubs 

 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixité 

 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

2.3.1. IRFBB  

2.3.2. Formation des Dirigeants 

2.3.3. Formation de Joueurs (Patrick CHICANNE) 

2.3.3.1. Actions du PPF 

2.3.3.2. Point sur les dossiers U15 et U18 Elite 

2.3.3.3. Compte Rendu réunion ETR du 12 mai 

2.3.4. Formation des Cadres  

 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

2.4.2. 3x3 

2.4.2.1. Circuit Open Plus 
2.4.2.2. Gestion Référent 

2.4.3. 5x5 

2.4.3.1. Projet R2 Jeunes  

2.4.3.2. Equipes Espoirs 2025-2027 

2.4.3.3. Référent Fair-Play sur les Finales Régionales 

 

3. Tour de table 
 
 


 



Procès-Verbal du Bureau Régional du 17 mai 2025   Page 3 sur 8 

 

1. Instances : 

1.1. Ouverture par le Président 

1.1.1. Etat des Licences 

Le record du nombre de licenciés en Occitanie a été dépassé d’environ 700 licenciés.  
On peut souligner une augmentation du nombre de licences Micro Basket cette saison. 
Le club Occitan avec le plus de licenciés est le club de Castelnau Basket (34) avec 573 licenciés. 
 

 
 

1.2. Assemblée Générale 2025 

Huguette CHAPPAT informe que les convocations à l’Assemblée Générale ont été envoyées à l’ensemble des clubs ainsi 
que les invitations aux récipiendaires. Lors de cet envoi, l’ensemble des clubs ont reçu les imprimés de procuration et de 
mandat de représentation ainsi que la liste des clubs pouvant bénéficier des procurations. De plus, les clubs et les invités 
ont également eu le lien du formulaire de présence à l’Assemblée Générale et au repas. 
Un deuxième envoi est prévu, dans lequel les documents financiers et administratifs seront joints à la convocation. 
 
A noter que cette saison ce seront 3 délégués fédéraux qui devront représenter les clubs évoluant en championnat de 
France seniors de la Ligue Occitanie à l’Assemblée Générale de la FFBB. 
 

1.3. Commission Régionale de Discipline 

En date du 15 mai, quelques chiffres concernant les dossiers disciplinaires : 
- 251 dossiers ouverts, décomposés comme suit : 

✓ 3 Fautes Techniques : 139 
✓ Fautes Disqualifiantes avec rapport : 18 
✓ 5 Fautes Techniques : 9 
✓ 6 Fautes Techniques : 1 
✓ Joueur Suspendu : 4 
✓ Incidents avant la rencontre : 1 (saisi par la FFBB) 
✓ Incidents pendant la rencontre : 50 (dont 2 saisis par la FFBB) 
✓ Incidents après la rencontre : 26 (dont 1 saisi par la FFBB) 
✓ Usurpation d’identité : 1 
✓ Auto-Saisine : 2 (dont 1 saisi par la FFBB) 

 
Une réflexion est portée actuellement par la Commission Régionale de Discipline sur des mesures disciplinaires qui seront 
mises en place en amont de la saison afin de prévenir les clubs. Ces mesures auraient pour objectif de limiter les incivilités 
provenant du public. 
Jean-Jacques DESSAINT félicite les membres de la Commission de Discipline pour le travail effectué depuis le début de la 
saison. 
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1.4. Responsabilité Sociétale des Entreprises – Responsabilité Sociétale des Organisations 

Justine MANZANO PEREZ et Justine ROMBOLETTI ont assisté à la formation Achats Responsables animés par IPAMA dans 
le cadre de l’appui conseil collectif avec les Ligues d’Occitanie de Rugby, Football, Handball, Golf, Tennis et Judo. 
Ces deux jours de formation ont porté sur les bonnes pratiques en termes d’Achats afin de continuer à développer la 
politique RSO que les ligues ont décidé de mettre en place. 
 
En ce qui concerne le cycle de vie des produits et du matériel, une réflexion doit être porté sur le matériel en interne, 
notamment celui que la Ligue met à disposition des structures du territoire. 
 

1.5. Projet de Territoire 
Afin de commencer à rédiger le Projet de Territoire de la Ligue, Jean-Jacques DESSAINT a refait un point sur les groupes 
de travail mis en place la saison passée pour la préparation à ce projet. Les thématiques abordées étaient : Formation et 
Emploi, Officiels/Formation des Officiels, PPF, Compétitions, Gouvernance/RH, Promotion/Développement/VxE, 3x3. 
Chaque groupe devra développer un projet afin de commencer et finaliser avant septembre ce Projet de Territoire.  
 

1.6. Modification des Structures 
Point sur les modifications des structures au 16/05 : 

▪ Création CTC / Avis Favorable LR : 
➢ Est Audois (1166) : Coursan / Narbonne → 2 ans / Option VxE 
➢ MCM BB (4682) : Montech / Moissac Castelsarrasin → 2 ans / Option VxE 
➢ LC2 81 (81) : Cunac Lescure / Carmaux → 2 ans / Option VxE 

▪  Renouvellement CTC / Avis Favorable LR : 
➢ Elan Colomiers Tournefeuille Basket (31) : 1 an / Option VxE 
➢ Caraman Verfeil Basket (31) : 2 ans 
➢ Elan Aveyron Basket (1248) : 2 ans 

▪  Renouvellement et Modification CTC / Avis Favorable LR : 
➢ Cevennes Basket Ball (30) : 4 ans / Retrait de Salindres / Options 3x3, VxE, 

Structurer son territoire 
▪ Modification CTC / Avis en attente des documents complémentaires des clubs : 

➢ Sidobre Agout (81) : Retrait de Brassac 
▪ Fin CTC / Avis Favorable LR : 

➢ Confluent Basket (31) : Portet / Pinsaguel  
▪ Union / Avis Favorable LR : 

➢ Albi Basket 81 (81) : 1 an / Dissolution en fin de saison 
➢ Union Tarbes Lourdes Pyrénées Basket (65) : renouvellement / 3 ans 

▪  Prise d’Autonomie / Avis Favorable LR : 
➢ UA Laloubere (65) → UA LALOUBERE BASKET : associé à un changement de 

dénomination 
 

1.7. Service Civique 
La campagne 2025 a été lancée. Les clubs qui souhaitent candidater doivent le faire avant le 2 juin via un formulaire en 
ligne.  
 
 

2. Tour des Pôles par les VP : 

2.1. Administration Générale (Bruno MARITON) 

2.1.1. Point RH 

2.1.1.1. Retour divers échanges Groupe RH 

Le Groupe RH vient de se réunir le 12 mai. L’essentiel de la discussion a porté sur les retours des entretiens des 

collaborateurs et des demandes particulières. A noter qu’Isabelle MORGAND a fait la demande de passer à 75% en ce qui 

concerne son temps de travail, cette demande a été acceptée par le groupe RH. 

En ce qui concerne le recrutement pour le poste de Conseiller Technique de Formation. 6 candidatures ont été reçues, 3 

candidats ont été convoqués en entretien. A la suite des entretiens, le candidat retenu est Romain GOMEZ, actuel 

Directeur Territorial du CT1166.  
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De plus, le groupe RH s’est entretenu avec les CTS à Maurin le 14 mai. Ce temps d’échange avait pour but de préparer la 

saison à venir (planning d’actions du PPF) et de parler des Pôles Espoirs pour la saison 2025/2026 (encadrement, 

préparation physique, préparation mentale…) 

 

2.1.1.2. Groupe Immobilier 

Bruno MARITON informe les membres du Bureau Régional que plusieurs rendez-vous ont eu lieu avec des promoteurs et 

architectes. Le projet le plus intéressant serait de rester sur site en choisissant de faire un agrandissement et/ou une 

réhabilitation des locaux. Des demandes de chiffrage ont été faites afin de continuer les échanges avec le CD31 sur ce 

sujet avant de pouvoir faire une présentation générale auprès de tous les acteurs.  

 

➔ Huguette CHAPPAT a quitté la réunion à 11h25 

 

2.1.2. Point Financier 

2.1.2.1. Clôture et Présentation des Comptes Annuels 
Le résultat net comptable se solde par un bénéfice de 82 758 €. 
Les points remarquables et variations notables de cet exercice sont notamment l’évolution positive du nombre de 
licenciés, la progression de l’IRFBB, une maîtrise des frais d’hébergement et de déplacement, l’augmentation des frais 
d’arbitrage du fait de l’augmentation du nombre de rencontres couvertes, la baisse des subventions, la récupération du 
fond de reconquête, la progression du nombre de dossiers disciplinaires. 
 

➔ Jacob MOULIN a rejoint la réunion à 11h35 
 

2.1.2.2. Budget Prévisionnel et Dispositions Financières 
Le budget prévisionnel (Annexe 1) pour la saison 2025/2026 se construit sur une base de licenciés de 42000, il n’y aura 
pas de gros changements pour la saison à venir, simplement certains ajustements au niveau des chiffres par rapport au 
réalisé de l’exercice qui vient de se terminer. 
Ce budget prévisionnel applique également les nouvelles dispositions financières (Annexe 2) qui auront cependant un 
impact très limité du fait du nombre très restreint de modifications : évolution des FFR et légère augmentation de la 
location de la Maison du Basket. 
La Ligue présente donc un budget prévisionnel pour la saison 2025/2026 à l’équilibre, proche de celui présenté l’année 
précédente. 
 
Jean-Jacques DESSAINT demande aux membres du Bureau Régional présents de délibérer sur ces documents afin de les 
présenter au Comité Directeur Régional le samedi 24 mai à l’Isle Jourdain. 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider le budget prévisionnel et les dispositions financières pour la 
saison 2024/2025 afin de les soumettre au prochain Comité Directeur Régional ? 
Votants : 9  POUR : 9 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Bureau Régional présents.  
Le budget prévisionnel et les dispositions financières seront présentés au prochain  

Comité Directeur Régional pour validation. 

 
➔ Bruno MARITON a quitté la réunion à 11h55 

 
2.1.2.3. PSF 

L’enveloppe générale allouée par l’ANS est de 2,3 millions d’euros dont 1,145 millions pour les clubs.  
La Ligue d’Occitanie est celle dont il y a eu le plus de dossiers déposés au niveau national : 92 dont 19 dossiers déposés 
dans le comité de l’Hérault. 
 

2.1.2.4. Dettes des clubs 
Il y a ce jour trop de clubs qui ont des dettes auprès de la Ligue. Ces dettes deviennent récurrentes et de plus en plus 
importantes. A la suite de ce constat, les membres du Bureau Régional décident donc de refuser les engagements aux 
compétitions régionales pour les clubs qui n’ont pas réglé leurs dettes à hauteur de 500€ ou plus.  
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La Ligue fera des relances plus régulières dans la saison afin d’anticiper l’accumulation de dettes en fin de saison. Le 
service comptabilité tiendra régulièrement au courant le Bureau Régional des dettes des structures. 
 

2.2. Animation du territoire (Céline ROLAND) 

2.2.1. Société et Mixité 

La délibération des dossiers labels citoyens a été effectuée par la FFBB, tous les dossiers de l’Occitanie auront à minima 1 
étoile ce qui illustre une réelle dynamique qui est en train de se créer sur le territoire.  
 

2.3. IRFBB et Formation du Joueur (Alain PUEL) 

2.3.1. IRFBB  

Alain PUEL et Frank CAMBUS ont rencontré Jérôme CAPEL et Céline GUIRAUD du CD31 dans le cadre de la future session 
de BPJEPS sur Toulouse. A la suite de cet échange, il a donc été décidé que la Ligue travaillera en collaboration avec le 
CD31 dans le cadre de son BPJEPS sur le secteur toulousain à partir de la saison prochaine. 
 
Eric RODRIGUEZ fait la demande auprès des membres du Bureau Régional de valoriser les clubs qui nous mettent à 
disposition leurs équipements sportifs dans le cadre de nos formations de cadres. Pour cela il propose un système de bons 
d’achat de formation d’une valeur de 50€ par demi-journée. 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valoriser la mise à disposition des infrastructures des clubs pour la 
formation de cadres via des bons d’achat de formation à hauteur de 50€ la demi-journée ? 
Votants : 8  POUR : 8 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Bureau Régional présents.  

 

2.3.2. Formation des Dirigeants 

Alain PUEL rappelle qu’un Séminaire des Dirigeants aura lieu en Aout 2026 (lieu à définir). 
Enfin dans le cadre de la valorisation du parcours du bénévole, le PSC1 sera organisé par la Ligue très prochainement. 
 

2.3.3. Formation de Joueurs (Patrick CHICANNE) 

2.3.3.1. Actions du PPF 
Voici le calendrier des actions à venir jusqu’à la fin de la saison :  

- TIC Final U12 : 17 et 18 mai à MONTAUBAN (82) 
- Finales Nationales U15 : 28 au 31 mai à EAUBONNE (95) 
- TIS U14 : 6 au 9 juin à LA GRANDE MOTTE (34) 
- Camps U12 : 26 et 27 juin à ARLES SUR TECH (66) secteur MED, au CREPS de Toulouse (31) secteur PYR 

 
A noter également que les cérémonies des sortants auront lieu le 12 juin à Toulouse et 14 juin à Montpellier. Tous les 
polistes sortants ont trouvé une structure de formation pour la saison prochaine. 
 

2.3.3.2. Point sur les dossiers U15 et U18 Elite 
Tous les clubs se portant candidats ont envoyé les dossiers afin de permettre à la Ligue d’effectuer les classements sauf 
le BLMA. La Ligue fera son retour avant le 26 mai auprès de la FFBB pour émettre un classement à ces candidatures en 
fonction des critères donnés par la FFBB. 
 

2.3.3.3. Compte Rendu Réunion ETR du 12 mai 
Une réunion de l’Equipe Technique Régionale s’est déroulée le lundi 12 mai 2025 en visioconférence, plusieurs sujets ont 
été abordés : 

- Planning d’actions 2025/2026 
- Présentation des cahiers des charges des TIC U12 et point sur le TIC U12 Final de Montauban 
- Camp U12 Juin 2025 
- Présentation de la nouvelle formation CDSSA 
- Présentation du nouveau PPF Fédéral 
- Championnats Régionaux Jeunes 
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2.3.4. Formation des Cadres  

En ce qui concerne les formations BPJEPS et DETB de cette saison, les certifications sont en cours. 
Pour les formations pour la saison 2025/2026, les inscriptions ont débuté sur Digiforma (BPJEPS, CPMS, CDSSA). 
 

2.4. Compétitions et Officiels (Christophe RODRIGUEZ) 

2.4.1. ERO 

Christophe RODRIGUEZ souhaite attirer l’attention des membres du Bureau Régional sur le manque de sérieux de certains 
arbitres dans les désignations. Jean-Jacques DESSAINT lui propose de réfléchir avec l’Equipe Régionale des Officiels à un 
projet afin de faciliter la gestion des désignations des arbitres puis de le présenter aux membres du Bureau pour qu’ils 
puissent le valider avant de mettre en place toutes formes de dispositions particulières.  
 
En ce qui concerne les OTM, il devrait y avoir deux sessions de recyclages la saison prochaine pour les OTM Championnats 
de France en raison des disponibilités des OTM HN (répartis sur deux sites et sur deux dates eux-aussi).  
Concernant la filière OTM, l’ERO est en train de mettre en place un règlement de sélections pour les saisons à venir. Cette 
saison 2 OTM stagiaires Haut-Niveau valident leur accession : Amélie AUSSAT et Guillaume SILLY. Deux OTM Haut-Niveau 
décident de mettre fin à leur carrière : Nathalie DUEZ et Kevin MARTINEZ. 
 

2.4.2. 3x3 

Le Master Région 3x3 se déroulera les 31 mai et 1er à Toulouges (66) avec 41 équipes inscrites à ce jour. A noter qu’il y a 
peu de MARQUEURS cette saison. Aurore FILLIATRE remercie donc le Comité 1166 ainsi que le club de Toulouges pour 
l’aide qui va être apportée sur ce pôle-là.  
 

2.4.2.1. Circuit Open Plus 
L’Open Plus Junior League se déroulera à Albi le 5 juillet avec 2 terrains, ce qui permet donc de faire l’évènement sur une 
seule journée. 
Le pôle 3x3 est en train de réfléchir à un projet autour d’un Open Plus Senior League. Ce projet sera présenté aux 
présidents des comités lors de la prochaine Commission des Présidents du 23 mai 2025. 
 

2.4.2.2. Gestion Référents 
Aurore FILLIATRE souligne que la communication avec les comités est difficile en ce qui concerne le pôle 3x3. La 
Commission est obligée d’aller chercher les informations par elle-même et notamment sur les réseaux sociaux pour avoir 
des réponses mais la plupart du temps les données sont erronées et cela entraine une perte de temps considérable dans 
le traitement des demandes. 
Il faut donc réfléchir à un nouveau fonctionnement avec les référents afin de mieux communiquer à l’avenir et faciliter le 
travail des Comités et de la Ligue. 
 

2.4.3. 5x5 

2.4.3.1. Projet R2 Jeunes 
Pour donner suite à la présentation du projet R2 Jeunes lors du dernier Bureau Régional, celui-ci a été transmis à 
l’ensemble des comités pour consultation. Les comités n’ont à ce jour pas fait de retours sur le projet présenté.  
Jean-Jacques DESSAINT soumet donc à validation des membres du Bureau Régional ce projet pour le présenter lors du 
prochain Comité Directeur Régional le 24 mai. 
 

Délibération : Etes-vous d’accord pour valider le projet R2 Jeunes à partir de la saison 2025/2026 afin de le 
soumettre au prochain Comité Directeur Régional ? 
Votants : 8  POUR : 8 CONTRE : 0 ABSTENSION : 0 
 

La délibération est adoptée à l’unanimité des membres du Bureau Régional présents.  
Ce projet sera présenté au prochain Comité Directeur Régional pour validation. 

 
2.4.3.2. Equipes Espoirs 2025-2027 

Tous les deux ans, il y a un renouvellement des actes de candidatures pour les équipes Espoirs. Les appels à candidatures 

ont été relancés par la Commission Régionale des Compétitions pour connaître les projets intéressés pour les deux 

prochaines saisons.  
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Deux candidatures ont été reçues pour chaque secteur : 

- Secteur PYR : TOAC BASKET / STADE TOULOUSAIN BASKET 

- Secteur MED : AGDE BASKET / CROIX D’ARGENT BASKET (dans le cadre de la CTC avec Castelnau Montpellier 

Basket Métropole) 

Une demande auprès des clubs va être faite en début de semaine afin d’avoir des précisions sur les projets sportifs de 

chacun. Les différents projets seront soumis au vote du prochain Comité Directeur le 24 mai 2025. A savoir qu’un seul 

projet maximum pourra être retenu par secteur. 

 

2.4.3.3. Référent Fair-Play Finales Régionales 

Jean-Jacques DESSAINT propose aux membres du Bureau Régional présents de mettre en place une disposition 

particulière dans le cadre de l’ensemble des finales régionales (Jeunes et Seniors) : la mise en place de Référents Fair-Play 

clubs. 

Chaque club finaliste devra avoir un référent fair-play lors des finales régionales à partir du 24 mai. Ce référent sera amené 

à intervenir auprès des spectateurs si des débordements commencent à apparaître. 

Les membres du Bureau Régional trouvant cette disposition intéressante, une communication sera faite dans les 

prochains jours auprès des organisateurs des finales ainsi que des différents clubs afin de leur indiquer tous les 

renseignements nécessaires à ce sujet. 

 

 

3. Tour de table 
 
Marlène FILIPPINI / Justine MANZANO PEREZ / Jacob MOULIN / Alain PUEL / Patrice PY / Christophe RODRIGUEZ / Eric 
RODRIGUEZ / David SANTOS : RAS 
Jean-Luc COMBES : souhaiterait que l’on mette en place la saison prochaine la règle de ne pas toucher le ballon en zone 
arrière en U18. Jean-Jacques DESSAINT tient à ce que la FFBB donne son accord avant la mise en place au niveau régional 
pour cette division. 
Christine COMBES : remercie l’ensemble des membres pour l’invitation à ce Bureau Régional. 
Bernard PENAVAYRE : est convaincu qu’en terme de discipline il est possible d’avancer et souhaite que la Ligue ait le 
courage de mettre en place des dispositifs afin de faire évoluer les mentalités. 
Jean-Jacques DESSAINT : remercie Patrice PY et Eric RODRIGUEZ pour leur réactivité ces derniers jours lors de la clôture 
des comptes. 
 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 14h45. 
 

 
 

Prochains rendez-vous :  

Commission des Présidents le vendredi 23 mai à Saint Martin du Touch à Clarion-Parc de l’Escale (31) à 19h 

Comité Directeur Régional le samedi 24 mai 2025 à l’Isle Jourdain (32) à 09h30 

Bureau Régional le jeudi 12 juin en visioconférence en 19h00 

Assemblée Générale Ordinaire et Elective le samedi 21 juin à Cap Découverte (81) 

 
 

 

Fait à Toulouse, le 22/05/2025, 

 
 La Secrétaire Générale,  Le Président, 

 Huguette CHAPPAT  Jean-Jacques DESSAINT 


